

7 juillet 2017

IL FAUT SAUVER LE SOLDAT SOL

FNE Pays de la Loire a rejoint l'appel du sol, campagne nationale qui montre l'urgence de protéger les sols, et part à la rencontre du public les 8 et 9 juillet 2017 à l'occasion du week-end militant et festif organisé à Notre-Dame-des-Landes. Notre objectif est de faire découvrir aux citoyens le trésor sous leurs pieds et qu'ils s'engagent pour qu'enfin les sols soient protégés.

Les sols, un milieu à protéger de toute urgence

Chaque jour, 2,3 km² de terres fertiles disparaissent en France, soit l'équivalent de 321 terrains de foot. Contrairement à l'air ou à l'eau, les sols ne sont toujours pas protégés juridiquement à l'échelle européenne ou nationale. Ils nous rendent pourtant **des services précieux** : production de nourriture, filtration de l'eau, protection contre les aléas climatiques, abri pour 25 % de la biodiversité mondiale...

Stopper la pollution, l'érosion et l'imperméabilisation de nos sols est vitale : c'est notre santé qui est mise en péril. En effet, ce milieu méconnu nous offre l'eau que nous buvons, la nourriture que nous mangeons et d'innombrables services face au changement climatique. Pour changer la donne, les citoyens peuvent agir.

FNE Pays de la Loire s'engage les 8 et 9 juillet 2017

Pendant 2 jours, FNE Pays de la Loire ira à la rencontre du grand public en animant un stand sur le thème du sol. Nous y ferons signer la pétition européenne, y mettrons en avant les rôles majeurs du sol pour l'homme, proposerons des jeux sur le thème du sol et y dénoncerons les projets d'exploration minière en Pays de la Loire. Pour Jean-Christophe GAVALLET, président de FNE Pays de la Loire « *Le sol est à l'interface de nos enjeux de territoire et nous ne pourrions prendre le virage de la transition écologique sans protéger les sols. Ils sont déjà bien malmenés et il est temps d'agir* »

Un point presse samedi à 16h30

Afin de vous présenter L'appel du Sol (<https://www.lappeldusol.fr/>), la pétition européenne et les dossiers que nous portons sur ce sujet, nous vous invitons à un point presse samedi 8 juillet 2017 à 16h30 notre stand.

CONTACTS PRESSE

- Jean-Christophe GAVALLET - président - 06 88 14 57 98